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7. 违反中央八项规定精神
时有发生

（12）针对“三公经费使用
管理不规范”问题。一是完善
机关办公经费审批制度，规范
入账，努力实现机关“三公”经
费逐年下降。二是加强机关
财务人员培训，进一步严格按
照《会计法》《财务管理制度》
等有关要求，规范入账。

（13）针对“公务接待制度
执行不严格”问题。一是及时
对接相关单位，寻找原始票据
和相关记录，按照有关规定补
齐材料。二是进一步健全完
善机关公务接待审批制度，严
格按照《市直机关公务接待标
准》要求，执行公务接待标准，
落实公务接待费管理和“四单
合一”等有关规定。

（14）针对“无依据发放相
关费用”问题。核查每笔费用
发放情况，严格津补贴发放范
围与标准，杜绝此类问题再次
发生。

（15）针对“超标准报销差
旅补助”问题。一是清退多报
销的差旅费补助。二是严格
按照《淮北市市直机关差旅费

管理办法》报销相关费用，加
强机关工作人员对相关规定
的学习，提高思想认识和纪律
意识。

（16）针对“涉嫌虚开发票
套取资金”问题。一是市政协
办公室、市建投公司、市纪委
派驻纪检监察组抽调人员组
成联合调查组，对市委巡察组
移交问题进行了认真核实，对
相 关 责 任 人 进 行 了 相 应 处
理。二是加强机关财务管理
制度的执行，严格落实《会计
法》及财务制度，杜绝此类问
题再次发生。

8. 执行财经制度存在问题
较为突出

（17）针对“财务报销把关
不严，签字不规范”问题。一
是补齐发票，确保报销凭证齐
全。二是严格按照《会计法》
及机关财务管理规定，杜绝白
条 列 支 、直 接 入 账 。 三 是 从
2018 年新一届政协开始，对机
关财务报销制度进行规范，实
行统一的财务管理制度，严格
执行办公室主任财务管理一
支笔制度。四是邀请市审计
局相关负责人及审计专业人
员指导财务管理工作。五是

进一步修订完善《淮北市政协
机关财务管理制度》，并经市
政协党组会议研究出台。

（18）针对“现金发放管理
有 欠 缺 ，资 金 列 支 科 目 不 正
确”问题。一是严格机关现金
管理制度，健全公务卡结算规
章制度，所有公务活动支出一
律不再使用现金结算。二是
积极主动与市财政局相关业
务科室沟通，按照要求，今后
列支“公务费综合定额”中的

“公务接待费”。
（19）针对“固定资产未及

时入账、折旧未按规定计提”
问题。一是及时补记固定资
产账。二是严格按照固定资
产管理有关规定执行，进一步
规范机关资产处置流程。

（20）针对“库存现金数额
较大，年底预付资金过多”问
题。一是对机关现金库存情
况进行摸底，严格按照现金管
理制度要求执行。二是对预
付款已全部按照财务管理规
定，据实报销完毕。

（三）基层党组织建设方面
存在的问题

9. 基层党组织的作用弱化

（21）针对“党建主体责任
落实不到位”问题。一是市政
协机关党组会专题研究党建
工作，听取机关党建工作情况
汇报，研究解决机关党建薄弱
环节。二是认真开展深化“三
个以案”专题民主生活会，开
展批评和自我批评，达到“咬
耳扯袖”“红脸出汗”的效果，
得到市委第四巡回指导组充
分肯定。三是开展机关党组
书记与机关党委及各支部书
记谈心谈话活动，进一步提高
对民主生活会和基层党组织
标准化建设的认识，督促强化
责任意识，认真组织开展基层
党建工作。四是加强对机关
党委的领导，调整了机关党委
专职副书记，充实一名工作人
员。建立健全各项制度，强化
监督检查。

（22）针对“‘三会一课’制
度执行不严格”问题。一是要
求 机 关 党 组 成 员 、各 党 支 部
书 记 进 一 步 强 化 责 任 意 识 ，
认 真 落 实“ 三 会 一 课 ”制 度 ，
抓 好 支 部 各 项 工 作 规 范 落
实。二是对各党支部进行换
届，选拔年富力强、有责任心
的 党 员 同 志 担 任 党 支 部 书

记。三是强化工作调度，机关
党委定期对各党支部工作进
行统筹调度，对各项工作落实
情 况 进 行 督 促 督 查 ，确 保 各
项制度的落实。

（23）针对“党费收缴使用
不规范”问题。一是印制市政
协机关党员党费证，由各党支
部书记按月记录党员缴纳党
费情况，并作为党费收缴凭证
资料进行留存。二是及时与
文档科进行对接，调整党费收
缴基数。三是认真执行《淮北
市政协机关党委收缴、使用和
管理规定》，按照基层党组织
工作条例，按规定时间缴纳党
费，并及时上缴至市直机关工
委。四是每个党支部制定年
度党费收支计划，由机关党委
负责审核确定。每年底对本
年度党费列支情况进行总结。

10. 干部选拔任用程序不
严谨

（24）针对“干部选拔任用
程序不严谨”问题。一是坚决
按照《党政领导干部选拔任用
工 作 条 例》，严 格 执 行“ 一 把
手”末位表态发言制度。二是
制定机关选人用人工作流程
图，不断完善细化机关各项选

人用人制度，推动机关干部选
拔任用规范化、制度化。三是
强化培训，加强对机关从事组
织人事工作人员培训，强化业
务学习，不断提高工作水平。

三、下一步工作打算
下一步，市政协机关党组

将持续把巡察整改工作作为
加强和推进自身工作的契机，
按 照 时 间 节 点 完 成 整 改 要
求。紧扣市委巡察组反馈意
见，持续深入推进整改，确保
高标准、高质量全部完成整改
任务。针对已整改完成的事
项，认真开展“回头看”和不定
期抽查，坚决防止“反弹”，针
对需要长期持续落实整改的
事项，抓紧抓实，努力建设一
流机关，推动政协工作高质量
发展。

（一）持 续 加 力 严 抓 整
改。坚持对巡察整改工作紧
抓不放，对于尚未整改落实到
位或需要较长时间进行整改
的问题，督促责任领导进一步
加 大 工 作 力 度 ，及 时 排 除 障
碍，做到“不销号不收兵”。对
于已完成或基本完成的整改
任务，适时组织督查，巩固整

改成果。
（二）注重长效机制建设。

在抓好整改的同时，深入分析
问题产生的深层次原因，做到
举一反三、标本兼治。建立健
全各项规章制度，着眼于用制
度管人管事，把解决具体问题
与推进制度建设紧密结合，力
争做到解决一个问题、堵塞一
个漏洞、形成一套机制。

（三）巩固成效助推发展。
把巡察整改作为推动“一流机
关”建设的强大动力，不断强
化机关党的政治建设、思想建
设、组织建设、作风建设、纪律
建设、制度建设，进一步巩固
和扩大巡察整改成果，持续推
进全面从严治党向纵深发展，
为推动政协工作高质量发展
提供基础保障。

欢迎广大干部群众对巡
察 整 改 落 实 情 况 进 行 监 督 。
如有意见建议，请及时向我们
反 映 。 联 系 电 话 0561-
3198978，邮政信箱：淮北市相
山区市政府大楼 1108 房间；电
子邮箱 109192238@qq.com。

中共政协淮北市委员会机
关党组
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“90”后军嫂王署，是安
徽华塑股份有限公司电石
厂电石二车间配电中控职
工。

她与丈夫赵辉，历经13
年的爱情马拉松，在 2019
年底喜结良缘。

“我和他是同班同学，
坐前后位。”8月19日，王署
回忆着青葱岁月，清亮的眼
眸里溢着甜蜜的涟漪。

2007年，王署与赵辉就
读于濉溪一中。赵辉是班里
的尖子生，他经常为王署补
课，朦胧的情感破土发了芽。

为了梦想，两人约定：
藏下好感，安心求学。

后来，赵辉考入了当时
的武警沈阳指挥学院，王署
却名落孙山。“我是农村孩

子，家里有三个姊妹。他父
母是双职工，又是独生子。
他考上大学后，我就自觉疏
远了他。”

赵辉却不放弃，他一边
安慰王署，一边鼓励她复读
来年再战。当年，淮北矿业
集团职业技术学院挂牌成
立，由于种种原因，王署选
择了该校的矿山机电专业。

年轻的军官不顾亲朋
好友的微词，毅然坚持最初
的选择。“我要和你携手过一
生，过柴米油盐酱醋茶的小
日子。”赵辉深情的表白，最
终让王署的心理破防，她下
定决心：将爱情进行到底。

2019 年底，历经 13 年
的爱情马拉松，有情人终成
眷属。王署开启了两地分
居的军嫂生活。

2017 年 12 月，赵辉跟
随所在部队驻守高原。他
先后荣立个人二等功1次，

个人三等功2次，集体三等
功 3 次，嘉奖 4 次。2018 年
被评为武警部队“标兵教练
员”……

“会有怨言，不过自己
学会了化解。”王署笑着
说。由于部队工作的特殊
性，从恋爱到结婚期间，赵
辉经常“失踪”，有时会几个
星期音讯皆无。手机视频
时，看到丈夫黝黑的面庞和
布满老茧的双手，心里只剩
下挂念和心疼。那曾经的
一些抱怨就全消失得无影
无踪。

每次，听到赵辉获奖的
捷报，王署的心里满是骄
傲：“我必须努力，配上你的
优 秀 。 守 护 好 祖 国 的 高
原，你保大家我保小家，你
的荣誉和军功章，记得有
我一半！”

王署爱笑，心态好，人
缘也好。作为电石炉配电中

控职工，她坚持干一行、爱一
行、钻一行、精一行，充分发
挥了模范带头作用。在干好
工作的同时，她还利用业余
时间进修了本科学历。

“特别能吃苦，特别爱
学习。”是同事对她的一致
评价。转入配电岗位不久，
工作难度很大，但她不怕困
难，不发牢骚，主动请教配
电老师傅，从零开始，刻苦
钻研，凭着这股韧劲，她练
就了过硬的专业技术，受到
领导和同事们的高度赞扬。
去年，怀孕后的王署多次
拒绝了电石厂领导调整工
作岗位的好意。“当时正值
高温季节，生产最关键的
时候，我得坚守岗位。”王
署说，平日里班组的小伙
伴们对她也是呵护备加，
自从她怀上宝宝以后，大
伙不再让她参加值日。姐
妹们更是把她当成保护对

象，重物不让她提，跑腿的
活不让她干，就连走路都
有人提醒她“注意一点”。

“大家庭的温暖，让我特别
踏实。”

孩子出生时，赵辉因
执行任务没能赶回来。“我
很好，你放心吧。”生完孩
子的第三天，和丈夫视频
时她强忍着委屈的泪水说
道……

“玲珑骰子安红豆，入
骨相思知不知。”为了支持
爱 人 驻 守 雪 域 高 原 的 事
业，王署寄托了太多期盼，
付出了太多辛苦。“父母我

来孝敬，孩子我来照顾，家
里一切有我，就是要让他
安心保家卫国。”

自去年被华塑股份评
为“五好职工”后，前不久，
王署又在电石厂配电工技
术比武中拿了第二名。“一
切看似微不足道的努力，只
想让远在西藏的丈夫放心，
我在家乡挺好的。”

今年“八一”前夕，王署
获评淮北市“最美军嫂”。
她在微信里开心地向赵辉
报告喜讯时，又特意加了一
句：“你用青春守护军营，
我用青春守护你。”

“我是你肩上的一颗星，金戈铁马陪你风雨同行，相思相念、相爱相惜，我是你生命中最美丽的风景……”这是军嫂王署最喜爱的一首歌。
每次哼起这首歌，她就会想起远在高原的丈夫赵辉，想起他那张黑瘦冷峻的脸，想起相聚时他那舒展的眉眼——

我用青春守护你

关贺云是濉溪县四铺镇一
名普通农村妇女。面对因病瘫
痪的丈夫，她四年如一日，没有
一句抱怨，没有一天停歇，用默
默的付出，照顾丈夫、抚养儿子、
孝敬公婆，用柔弱的肩膀，扛起
了整个家庭的重担。

2000 年，年轻漂亮的关贺
云认识了丈夫刘瑞怀，嫁到了
濉溪县四铺镇周陈村大任家，
婚后二人的生活非常幸福，两
个儿子相继出生，家里也新盖
了两层小楼……这个小家尽管
不富裕，但是夫妻俩依靠着自己
的努力让生活充满着无限希望。

2017 年正月十一下午 5 点
多，丈夫因突发脑溢血被送往了
医院，而后整整 8 个月时间，一
家人几乎都在医院度过，光是为
丈夫看病就花去了 20 多万元，
耗尽了他们多年的积蓄，还欠下
了不小债务。然而更不幸的是，
医生提前告知的脑溢血手术后

可能引发后遗症也一一出现，刘
瑞怀瘫痪在床，生活不能自理，
完全丧失了劳动能力，并且开始
犯癫痫，多的时候一天都会犯好
几次。顶梁柱倒下，两个儿子仍
年幼，这让原本贫困的家庭雪上
加霜。

刚回到家时，刘瑞怀身上还
插着喉管，只能躺在床上，关贺
云就每日为丈夫清洗喉管、消
毒、换药、清理弄脏的被褥，然后
跟他聊天，推他出去散步。另
外，还需要喂饭、穿衣、按摩、洗
脚泡脚等，关贺云总是事无巨细
地伺候着。

“这几年都习惯了，也不觉
得辛苦。”谈起家里的这些事，关
贺云总是分外从容。时光匆匆，
岁月的风霜让这个1974年出生
的女人看起来比同龄人苍老许
多，照顾丈夫也从一开始的不适
应变成了一种习惯。关贺云自
己的身体也不太好，因过度劳累
和营养不良导致贫血，还有严重
的胃病，体质较差，需要常年吃

药。四年多的操劳虽夺走了她
的青春、染白了她的头发，不过
在她的精心照顾下，丈夫虽长期
卧床身上却连一个褥疮都没有
过。

“贺云才 90 多斤，我儿子
160多斤，每天光是给他穿衣服
就得花费不少时间，有时为他
翻几次身、扶到轮椅上就累得
不行，有好几次因为不小心摔
倒在了地上，贺云扶不动时着
急得不行，赶紧跑到隔壁喊邻
居帮忙。上天眷顾，让我有一
个这么好的儿媳妇，是我儿子
的福气。”80多岁的婆婆孙中玲
一边拉着关贺云的手，一边热
泪盈眶地说。

2016 年底，刘瑞怀户经村
民评议等程序被纳入建档立卡
贫困户。帮扶干部深入到户了
解其家庭困难后，针对性开展
就业帮扶、教育帮扶、政府兜底
等多项帮扶措施，帮助刘瑞怀
申办残疾证，为其妻子安排村
级公益性岗位，“351”健康帮扶

政策为其解决医疗困难，教育
资助让两个孩子能够上得起
学。到 2018 年，刘瑞怀户家里
通上了自来水，收入超过了脱
贫标准，达到了“两不愁三保
障”，彻底摆脱了贫困。

刘瑞怀生病的时候大儿子
刘岩还在上初三，家庭的变故
让这个15岁的小男孩几乎是一
夜之间长大，从不爱学习的调
皮学生，到课上认真听讲、回家
主动洗衣做饭、打扫卫生的懂
事孩子。看着母亲为这个家庭
的付出，刘岩咬紧牙关暗下决
心，一定要好好学习，早日考上
好大学找到好工作，才能分担
母亲的压力。幸运的是，今年7
月份，刘岩成功被滁州学院数
据科学与大数据技术专业录
取，懂事的他为了不给家庭增
加负担，利用假期去无锡打工
挣学费。“打工挣了 4000 多块
钱，工作了才体会到父母的不
易，今后我一定会更加努力学
习的。”刘岩坚定地说。

7月22日，周陈村党总支第
一书记、驻村工作队队长韩雪
锋带着工作队和大任家包队干
部周丽娟在防止返贫动态监测
大排查工作中，走进了关贺云
家中，在了解到他们家庭的详

细情况后，联系到县“小个专”
综合党委，在多方协调下，濉溪
县期斯特商贸有限公司朱美荣
女士在了解刘岩的家庭情况
后，主动提出要向刘岩同学捐
赠1万元用于其完成大学学业。

“真的感谢党的好政策，帮
助我的家庭渡过了难关，还有
村里和爱心企业的帮助，帮助
我的孩子完成上大学的梦想。”
想到考上大学的儿子，关贺云
开心地笑了起来。

用爱撑起一个家
——记濉溪县四铺镇周陈村村民关贺云

关贺云推着丈夫出去散步。

■ 记者 吴永生 通讯员 苏瑞
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